
Jardins Familiaux Pornic

Procès-verbal de l’assemblée générale Ordinaire
Pornic Le 9 mars  2016 
Réunion organisée par : Anton LE QUELLEC

Animateur : Anton LE QUELLEC

Participants :

Y LERAY, N DUVULLARD, F MAZZOCUT/I NOIRARD, C et P COINTDET, Ch MAHIET, A LE QUELLEC, Danielle GUYOT, Françoise LE 
GRAND, Martine BERNIER

Points de l'ordre du jour

Sujet Temps alloué 2H00

 Assemblée générale ordinaire

- Point d’avancement des jardins, actualité

 - Accueil des adhérents souhaitant rentrer au conseil d'administration

 - Atribution des parcelles

 - Questions réponses

Les futurs jardiniers  étaient convoqués à 19H00 en salle de réunion au pôle sociale de Pornic.

Anton LE QUELLEC a fait le point d'avancement du chantier des jardins. 

Les points d'actualité ont porté sur les échanges avec Mr Lochmann de LOIRE-ATLANTIQUE DÉVELOPPEMENT
SELA et avec Mr DUBRAY de l'école des Sablons. 

Les échanges entre Mr Lochmann et Anton LE QUELLEC ont porté sur la création du future éco-quartier de la
Corbinière. Des jardins familiaux devraient être créés. LOIRE-ATLANTIQUE DÉVELOPPEMENT SELA confiera la
gestion des jardins à une association. Martine Bernier précise que la gestion devrait être attribuée aux Jardins
Familiaux côte de Jade. Le projet ne sortira pas  avant 2018 ou 2019.

Les échanges entre Christian MAHIET, Anton LE QUELLEC et Mr DUBRAY ont porté sur la future collaboration
de notre association et l'école. Christian sera l'interlocuteur privilégié de Mr DUBRAY.

Isabelle NOIRARD notre trésorière a fait un point sur les négociations avec les assurances. Elle fera un point
avec celles-ci sur la nature des prestations  proposées. Elle passera commande du contrat.

Les jardins devraient être mis à disposition fin mars début avril.  Les parcelles étant de tailles différentes, (120
à 80 m²) chacun a précisé son desiderata. Nous nous retrouverons sur site pour l’attribution des jardins.

Martine Bernier précise que l’inauguration des jardins se fera le 10 juin en présence de Mr le Maire.

L'assemblée a délibéré pour l'entrée de nouveaux adhérents au Conseil d'Administration.



Martine BERNIER entre au conseil d'administration, elle sera le représentante de la ville  de Pornic

Les représentants du conseil :

Yannick LERAY, Isabelle NOIRARD, Florian MAZZOCUT, Patrick COINDET, Christian MAHIET, Anton LE QUELLEC

Représantante de la Ville de Pornic: Martine Bernier (élu à l'unanimité)

Le Bureau:
 - Président:            Anton LE QUELLEC
 - Vice-président:   Christian MAHIET
 - Trésorière:           Isabelle NOIRARD

Nous avons échangé sur la convention liant l'association à la ville. La gestion des compteurs n'y étant pas
formalisé nous avons convenu de revoir celle-ci.

L'association rédigera un communiqué de presse.

L'AG s'est clôturée par un pot de l'amitié.

                                                      
 Le Président                                       Le Vice-président                               la Trésorière
 Anton LE QUELLEC                            Christian MAHIET                          Isabelle  NOIRARD

Autres informations

Le powerpoint présenté est mis à disposition en ligne sur le site à la page Actus.
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